

Microsoft Branoner verlässt den Konzern

[14.7.2006] Nach drei Jahren hat Wolfgang Branoner, verantwortlich für das Geschäft mit der Öffentlichen Hand, das Unternehmen Microsoft verlassen. Seine Aufgaben übernimmt interimswise Deutschland-Chef Jürgen Gallmann.

Wolfgang Branoner ist nicht mehr für Microsoft tätig. Eine entsprechende Meldung der Online-Ausgabe der Computerwoche bestätigte eine Microsoft-Sprecherin gegenüber unserer Zeitschrift. Der frühere Berliner Wirtschaftssenator habe das Unternehmen aus persönlichen Gründen und im gegenseitigen Einverständnis verlassen. Als Mitglied der Geschäftsleitung war Branoner seit Juli 2003 für das Geschäft der Microsoft Deutschland GmbH mit Kunden aus der öffentlichen Verwaltung verantwortlich. Bis ein Nachfolger gefunden ist, übernimmt Microsoft-Deutschland-Chef Jürgen Gallmann die Aufgaben Branoners. (al)

<http://www.microsoft.de>

Stichwörter: Microsoft, Branoner, Gallmann

Quelle: www.kommune21.de